



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Unterstützung des Street Festivals Langenthal 2024

Der Gemeinderat unterstützt das Street Festival Langenthal 2024 mit einem Förderbeitrag in der Höhe von Fr. 3'000.00.

Am 7. und 8. Juni 2024 findet das Street Festival Langenthal statt. Wiederum werden zahlreiche Bühnen und Food-Stände im Stadtzentrum aufgestellt. Auf die Besucherinnen und Besucher wartet ein attraktives Programm, sowohl in musikalischer als auch in kulinarischer Hinsicht. Der Gemeinderat beschloss, das diesjährige Street Festival mit einem Beitrag von Fr. 3'000.00 zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Fabian Muff, Leiter zentrale Dienste (062 916 22 07/ fabian.muff@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 2. April 2024

Der Gemeinderat